

Beverly Candidato A

Investigar Diferencial

Por Joaquín O. Mercado, Redactor de EL IMPARCIAL

Se da por seguro que de un momento a otro la Comisión de Servicio Civil Federal en Washington, anunciará el nombramiento de James R. Beverley, ex Gobernador de Puerto Rico y abogado residente en la Isla, como miembro del comité especial imparcial que estudiará los efectos de la eliminación del diferencial de 25 por ciento en el sueldo de los empleados federales en Puerto Rico y que hará recomendaciones sobre si debe o no restituirse dicha compensación adicional.

Beverley, conocido en los círculos gubernamentales, jurídicos y cívicos del país, es persona generalmente aceptada como imparcial y desinteresada en asuntos controversiales así como que está bien penetrado de los problemas de la comunidad en general y grupos

(Pasa a la página 29)

particulares.

El ex gobernador, quien regresó hace días de Washington, se ha interesado directamente en el estudio del caso de la eliminación del diferencial y fué recomendado a la CSC por la dirección del Partido Estadista Republicano para formar parte del comité especial que vendrá a la Isla probablemente del 17 al 20 del mes en curso.